



## COMMUNIQUÉ

---

Pour diffusion immédiate

### L'Ordre des ingénieurs forestiers du Québec a un nouveau président.

**Québec, le 7 avril 2009.** L'Ordre des ingénieurs forestiers du Québec annonce la nomination de son nouveau président, M. Denis Villeneuve, ing.f. M. Villeneuve succède ainsi à M. Pierre Labrecque, ing.f., dont le mandat se terminait le 3 avril 2009.

Historiquement, le président de l'Ordre occupait également le poste de directeur général. Or, le Conseil d'administration de l'Ordre a résolu, à l'automne 2008, de séparer les postes de président et de directeur général. C'est Madame Marielle Coulombe, ing.f., qui occupe la fonction de directrice générale de l'Ordre depuis le 9 mars 2009.

C'est donc avec une toute nouvelle gouvernance que l'Ordre des ingénieurs forestiers du Québec entamera une période cruciale de consultations sur l'établissement d'un nouveau régime forestier québécois : «*Dans le cadre du processus qui s'amorce, l'Ordre devra, en tant que mandataire de la protection du public, s'assurer que les québécois pourront avoir confiance en la façon dont nos forêts seront gérées*», de souligner M. Villeneuve.

Depuis près de 30 ans, M. Villeneuve oeuvre au développement d'outils, de politiques et de programmes d'aides pour les propriétaires de boisés privés de plusieurs régions du Québec. À titre de directeur adjoint à la mise en valeur des forêts privées au Syndicat des propriétaires forestiers de la région de Québec, M. Villeneuve a développé, au cours des années, une connaissance fine des domaines de l'aménagement forestier et de la sylviculture.

- 30 -

Source: **François-Hugues Bernier, ing.f.**

*Directeur des communications et de la foresterie*

*Tél.: (418) 263-5076*

*Fax.: (418) 650-2168*

*Courriel : [francois.bernier@oifq.com](mailto:francois.bernier@oifq.com)*